

**Nouveau secteur d'activité**

# Saarstahl rachète les usines Liberty en France

5 août 2021 à 10h02 | Lesedauer: Une minute



Saarstahl achète entre autres les travaux de la voie ferrée à Hayange près de Metz. Photo : dpa / Boris Roessler

**Völklingen.** Saarstahl est autorisé à reprendre deux usines en France de Liberty Steel. Cela ajoute un nouveau secteur d'activité.

---

Par Volker Meyer zu Tittingdorf

Éditeur économie

---

Saarstahl reprend deux usines françaises à Liberty Steel en France : l'aciérie Ascoval à Saint-Saulve près de Lille et l'usine ferroviaire d'Hayange au nord de Metz. Les autorités françaises avaient approuvé l'achat, a annoncé jeudi la Stahl-Holding-Saar (SHS).

« Les deux usines ont un argument de vente unique au sein du groupe SHS et nous permettent de développer de nouveaux domaines d'activité et de renforcer notre compétitivité », a déclaré Karl-Ulrich Köhler, PDG de Saarstahl et Dillinger Hütte.



---

### L'entreprise de Völklingen prévoit d'acheter des millions Saarstahl pourrait probablement reprendre deux usines en France

---

Saarstahl a déposé son offre pour les deux usines à la mi-juin. Plusieurs médias français avaient rapporté, citant l'agence de presse afp, que Saarstahl avait proposé trois millions d'euros pour l'achat des deux emplacements. Saarstahl n'a pas commenté le prix d'achat, mais a confirmé des informations selon lesquelles la société avait promis plus de 40 millions d'euros d'investissements et promis de reprendre plus de 45 millions d'euros de dette. L'aciérie d'Ascoval produit actuellement des blocs d'acier pour Hayange avec environ 270 salariés. Environ 430 personnes y fabriquent des rails pour des clients européens.

*Un rapport détaillé suivra.*